

Palacio de Cortés

E. Zapata

 WWW.DIARIODEMORELOS.COM

Opinión

BUEN DATO para el Estado de Morelos aporta el Diagnóstico de la Deuda Pública de las Entidades Federativas, del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas, de la LXIII Legislatura en la Cámara de Diputados:

Para el funcionamiento del gobierno “las entidades federativas que menos gastan en este rubro, muy por debajo del promedio, son Ags. (8.3%), Hgo. (8.7%), Gro. (10.6%), Tlax. (11.8%) y Morelos (12.1%).

Otro dato del estudio que ubica a Morelos en el entorno nacional es el relativo a su nivel como sujeto de crédito: Fitch Ratings da calificación de A (mex), alias, por bajo riesgo de incumplimiento al pago de deudas.

OTRA ASIGNATURA de orden federal en la que el Estado de Morelos no sale mal, sino que aprueba, es la de armonización de la ley local a la General de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

Los congresos estatales han tenido desde el 4 de mayo de 2015 para la armonización, y el de Morelos la cuajó el 15 de marzo reciente, para colocarse a la fecha entre el selecto grupo de ocho que han cumplido.

A 20 días del límite, sin embargo, quedan 24 estados que no han asegurado que a partir del 6 de mayo, además de los entes obligados sabidos, hasta particulares beneficiarios del erario deben transparentar.

Y SÍ, la iniciativa del diputado Jaime Álvarez de otorgarle soporte legal a la distribución de gas natural en Morelos tiene tal avance que ya fluye la oferta del servicio menos contaminante, más seguro y barato.

De hecho, la marca Gasoducto de Morelos contaba desde finales de 2012 con permisos de la Comisión Reguladora de Energía para el diseño, construcción, operación y mantenimiento de ductos de gas.

El proyecto regional Tlaxcala- Puebla-Morelos reúne a otras firmas, aunque la citada ya anunció temporada aquí para contratar capacidad en el sistema de transporte, que tomará solicitudes a partir de mayo 9.

AHORA SÍ que no le ayuden al alcalde de Cuerna en twitter: una cosa es “Es una enmienda de @CuauhtémocBco trabajar a favor de la juventud...” y otra “Es una encomienda...”. A leer en el ‘tumbaburros’.